

Österreichs Rote

Österreich besitzt, und das macht seinen Charme als Rotweinland aus, eine ganze Reihe eigenständiger roter Rebsorten. Neben den bekanntesten Roten von allen, dem Zweigelt, spielen aber auch der Blaufränkisch und der Portugieser eine große Rolle. Neben den bekannten Rotweingebieten, dem Burgenland und dem Neusiedlersee, haben sich in den letzten Jahren auch das Carnuntum, die Thermenregion und das Donauland einen Namen in Österreichs Rotweinszene gemacht. Entdecken Sie an diesem Abend die typischen Zweigelt Noten und spannende Cuvees von jungen, engagierten Winzertalenten und freuen Sie sich auf die Weinreise durch meine Heimat.

Verkostet werden an diesem Abend:

Rotweine:

Rubin Carnuntum, Glatzer

Bokawina, Fritz

Wiener Trilogie, Wieninger

Zweigelt Kieselstein, Preisinger

Blaufränkisch Hochäcker, Kerschbaum

Blaufränkisch Eisenberg, Schiefer

St. Laurent Reserve, Trapl

Pannobile, Nittnaus

Pro Teilnehmer 6 Canapés italienisch belegt

Mineralwasser

Preis: 89,00 € p. P.